

La UMH acoge hoy una jornada sobre diversidad sexual

► «Trastornos de manual» se puede seguir a las 18 horas en el Salón de Grados organizado por L'Armari de la Memòria

AROA VIDAL

■ L' Armari de la Memòria, un archivo para la memoria LGTBI, trae las jornadas «Trastornadas de Manual: despatologizando cuerpos, deseos e identidades diversas», a la Universidad Miguel Hernández (UMH) este martes a las 18 horas en el Salón de Grados del edificio Arenals del campus de Elche. La asistencia a la sesión de la UMH será gratuita y se podrá realizar tanto de manera presencial como por streaming, a través del canal de Youtube de L'Armari de la Memoria, en el que hablarán sobre cómo se construye la diferencia de sexo y género desde la medicina, entre otros temas.

Estas jornadas recorren las universidades públicas valencianas de Alicante, Valencia, Elche y Castellón de la Plana desde el pasado 24 de octubre hasta el 9 de noviembre, con el objetivo de presentar perspectivas de análisis críticas sobre los procesos de patologización de

aquellas identidades que difieren del género binario, de las características sexuales o de la orientación sexual.

Los encargados de inaugurar la jornada «Del Passing y la Homonormatividad. Patologización y estrategias de normalización de las disidencias de género» de este martes serán la vicerrectora de Cultura, Igualdad y Diversidad, Asunción Amorós Marco, y el director general de Diversidad de la Generalitat Valenciana, Stephane Soriano Gómez.

Los expertos en la materia que compondrán la mesa redonda serán Carmen Romero Bachiller, doctora en Sociología, que investiga en torno a los cuerpos desde una perspectiva feminista y queer, junto a Jordi Mas Grau, doctor en Antropología Social, investigador especializado en las violencias y discriminaciones asociadas al sistema sexo-género y autor de una tesis en torno a la patologización y medicalización trans. La vicerrectora adjunta de Igualdad y Diversidad y profesora de la UMH, Purificación Heras, moderará la mesa de debate.

La renombrada periodista y doctora honoris causa por la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Rosa María Calaf, mantendrá un encuentro con estudiantes del doble grado en Comunicación Audiovisual y Periodismo el próximo lunes 20 de noviembre a las 11 horas. El evento, titulado «Contar el mundo: reto y privilegio», tendrá lugar en el edificio Atzavares del campus de Elche, en el aula que lleva el nombre de la propia Calaf.

La periodista Rosa María Calaf tendrá un encuentro con alumnos el día 20 a las 11 horas en el edificio Atzavares